

# *Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane les directeurs de l'OMS et de l'OPS*

---



La Havane, 24 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a reçu lundi après-midi le Dr Tedros Adhanom, directeur général de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé et Carissa Étienne, directrice de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, invités de marque à la convention internationale Cuba Santé 2018 et à la Foire La Santé pour Tous.

Au cours de l'entretien, ils ont échangé des vues sur les relations de Cuba avec ces deux organisations et en particulier sur la participation de notre pays à la lutte contre l'ébola en Afrique occidentale.

Le président Diaz-Canel a confirmé la volonté de notre pays de continuer à développer les relations avec l'OMS et l'OPS.

Source: [Granma](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160683-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-les-directeurs-de-loms-et-de-lops>



**Radio Habana Cuba**